

NOTICIAS

MISSÃO PAZ EM TIMOR

Se va a realizar un viaje internacional de estudiantes a la isla de Timor, en el Sudeste Asiático, a primeros de Marzo.

Se va a pedir la restauración de los Derechos Humanos en aquel país.

Esta Delegación va a participar enviando dos alumnos. Todos los gastos corren a cuenta de la organización, y sólo es necesario sacar un visado para Australia.

Si tienes espíritu de aventura ven a inscribirte los días 17,18 y 19 de Febrero a la Delegación U.P.M. en el Rectorado.

El sorteo se realizará el mismo 19 por la tarde, haciéndose públicos los resultados ese día.

Cuatro cosillas:

- 1.- En su día elegimos al mejor de nosotros como nuestro Delegado: Alejandro.
- 2.- Tiene el respaldo del 100% de la Delegación.
- 3.- La Delegación está, exáctamente, donde estaba.
- 4.- Por todo ello, vamos a seguir diciendo que lo hace bien al que lo haga bien (si hay celos mejor) y vamos a seguir llamando estúpido, chorizo ó inútil a los que tales calificativos persigan con su esfuerzo diario y, además, todas las letras en mayúsculas.

Así que, que nadie se preocupe porque, a base de seguir dándole cera al Gran Mudo, vamos a hacer ricos a más todavía.

Luis Rodolfo Zabala
ETSI Navales



CENTRO DE INFORMACION
Y ASISTENCIA AL ESTUDIANTE

UNIVERSIDAD POLITECNICA
DE MADRID
Avda. Ramiro de Maeztu, s/n.
28040 Madrid



La Escuela de Ingeniería Técnica de Obras Públicas de Madrid es un sobrio edificio construido en los años 20 que albergó el Instituto Ramón y Cajal. Cercano al Observatorio Astronómico, en un lugar privilegiado. El acceso al Centro tiene, como consecuencia, el encanto e inconveniente de un punto elevado y escondido junto al Retiro madrileño.

En el boletín n. 12 de CAMPUS UPM un compañero se preocupaba, muy conscientemente, por las barreras arquitectónicas de nuestra Escuela y ahora pretendemos darle respuesta.

Fue el mismo Rector quien, hace un año, en febrero del 91, sugería que se estudiaran las modificaciones que necesitaría nuestra Escuela para eliminar esta barreras.

La Dirección del Centro, que ha asumido un trabajo de mejora

arquitectónica, tanto interior como exterior, realizó un estudio en marzo del 91, del que se informó en Junta de Escuela, en el que se contemplan medidas de acondicionamiento para minusválidos.

Y así con fecha 7 de febrero del 92, todo esto comienza a dar fruto al comunicar el Rector que el INSERSO va a colaborar en los trabajos de algunos Centros de la UPM, entre ellos el nuestro, donde se va a acometer un nuevo ascensor, una mejora de accesos y la remodelación de una zona de aseos.

Solo nos queda pedir que estas obras se realicen en la mayor brevedad posible y apoyar a nuestra Universidad en su labor en este área para que las mejoras alcancen a todos los Centros.

Luis Bello Posada
Delegado E.U.I.T. O.P.

Director : Joaquín Rivera Rodríguez.

Delegación de Alumnos.
Rectorado de la U.P.M.
Av/ Ramiro de Maeztu 7.

28040 - MADRID.
TEL : 336.60.11 / 12.
FAX : 533.64.23.

FUNDACION GENERAL UPM

En la última Junta de Gobierno de nuestra Universidad pregunté al Rector sobre algunos datos de la Fundación General de la UPM, que él preside y cuya Presidencia de Honor ostenta S.M. la Reina Dña. Sofía.

Como no quiso responder ni dar ningún tipo de información, le expreso humildemente mi queja, malestar y congoja por no querer darle gusto a un órgano de gobierno de ésta Universidad con su Magnífica lengua y verborrea porque, por lo demás:

Yo jamás pensaría que ha existido desvío de fondos.

Yo jamás pensaría que hay negligencia en el control contable de la Fundación.

Yo jamás pensaría que hay varios miles de millones flotando por ahí, a espaldas de la Universidad, a cambio de los pertinentes intereses o comisiones.

Yo jamás pensaría que de ese dinero se pagan contratos de alta dirección a personas del Rectorado de "impagables servicios".

Yo jamás pensaría que existen varias cuentas delegadas por la Fundación (ergo, por el Rector) para que el trabajo de algún prócer universitario sea más "ágil y eficaz", en compensación de los correspondientes apoyos políticos.

No, ciertamente, yo no lo pensaría. O, por lo menos, no mientras duermo.

Luis Rodolfo Zabala
ETSI. Navales

¿MERECE LA PENA EL ESFUERZO?

Estas son las únicas estadísticas que podemos presentar de dos asignaturas de primer curso de Ingeniería Técnica de Obras Públicas. No existen actas informatizadas, por lo que si quisiésemos saber cuantos aprobados hubo un año, tendríamos que realizar un trabajo alumno a alumno. Dicen que este año van a comenzar a informatizar las actas. Será la única manera de saber cuántos alumnos se presentan, cuantos aprueban al año y cuantos dejan la carrera, y poder así exponer unas cifras aún más dramáticas.

Teniendo en cuenta que un gran número de alumnos acuden a academias particulares pagando unas 7000 ptas al mes y aún cifras mayores en cursos intensivos; que la propaganda de éstas academias consiste en remarcar que son sus alumnos los que aprueban y que esto último suele ser verdad; nos encontramos con que una gran parte de los 4,56 años de media que nos atribuye la UPM para sacar esta carrera se los llevan estas asignaturas.

Y si tenemos muchos compañeros que no son de esta ciudad y soportan cargas económicas de desplazamientos y vivienda, que estudian gracias a Becas, o pagan sus estudios a costa de sacrificios; en una Escuela en la que es necesario tener aprobadas 5 de 6 asignaturas de primero para pasar a segundo; lo más probable es que uno pierda la Beca, pase unos años de apreturas, se desmoralice y /o termine acudiendo a academias para pasar simplemente de curso. Luego le quedan otros dos.

¡YA ESTA BIEN!

Quiero ser muy breve pero también muy claro.

Estoy cansado de que nuestro director, Sr. Añón, se pase el día politiqueando por ahí (99% de las veces, por el Rectorado) junto con el Sr. Martitegui, que creo que tiene cargo en la UPM pero no sé muy bien cuál, en lugar de dedicarse a la Escuela y a llevar mejor su clase, que es lo que más nos preocupa a los que les sufrimos.

Tuvimos problemas en nuestra admisión a la Escuela cuando no debimos haberlos tenido. Tenemos problemas a lo largo de la carrera porque juegan con nosotros a su arbitrio (eso si, siempre con muy buena cara). Conozco algún caso en el que, por ese politiqueo barato, el Sr Martitegui ha dejado en pelotas a gente de Agrícolas. Hablando con los bedeles de la Escuela te dicen que hacen con ellos lo que les da la gana. El propio profesorado tiene también sus descontentos.

Para terminar una sola petición: que estos ilustrísimos señores se acerquen más a nuestros problemas de verdad y no sólo para sonsacar información a nuestros delegados.

Se agradecerá.

Blue Bird.

| CURSO | NUMERO ALUMNOS ESCUELA | NUMERO MATRICUL. ALGEBRA | NUMERO MATRICUL. CALCULO | % ALUMN. MATRICUL. ALGEBRA | % ALUMN. MATRICUL. CALCULO |
|-------|------------------------|--------------------------|--------------------------|----------------------------|----------------------------|
| 89/90 | 1298 | 774 | 772 | 59,63% | 59,47% |
| 90/91 | 1390 | 837 | 783 | 60,21% | 56,33% |
| 91/92 | 1534 | 944 | 850 | 61,53% | 55,41% |

Y si se tardan algunos años en sacar estas asignaturas, no se donde va la coordinación entre las materias impartidas dentro de un mismo curso y aún más entre cursos diferentes.

Y cuando esto es una situación acumulada, sin ninguna muestra de mejoría, en donde los aprobados en el último parcial de cálculo no llegan a 40; no nos queda más que preguntarnos si le vale la pena a la Escuela, a la Universidad, al Estado, a la sociedad, y a cada uno de los alumnos, todo este esfuerzo.

Luis Bello Posada
EUIT Obras Públicas